

意見聴取会 意見陳述申込書

天塩川流域委員会 宛

天塩川の河川整備・管理について、次のとおり意見を述べたいので申し出します。

平成17年9月15日

1. 意見陳述申込者

ふりがな
氏名

年齢 58 歳

性別 男 · 女

住所 立川郡下川町

2. 意見

ダムの役割は水害対策や農業用木・飲料水の安定的供給、水力発電など多くの有益を持つらず施設として日本各地で造られ、今日の経済発展に寄与している事は間違いないのです。

しかし今、ダム建設は環境破壊とか、動植物の生態への影響をもたらすなどと建設に反対する人々の意見や、会合や新聞、テレビに時々掲載されています。私はこのような方々の思いも、分らない事はないのですが、反対の人達はやたら自然を取り立て、ダムの役割に対してあまり理解をしてくれないと思います。開発局は仕事を一つとして河川管理をしていますが、その事業計画の中で天塩川流域の人々からの強い要望に対して調査の結果サンルダム建設が適切として決定されました。

私はサンルダムの多目的用途は勿論のこと、供水対策の役割も大きいと思います。最近、本州以南に多かった水害が温暖化の影響なのか北海道でも時々おこっています。私は4~5年前道南での台風による水害で亡くなった方がいましたが、その数才と思われるお祖母さんが本当に悲しそうに、「このようが洪水は生まれて初めてだ」とテレビで言っていたのを忘れません。100年に1度の洪水はいつあるか分からぬのです。一日も早いサンルダムの着工を切望します。そして天塩川流域の住民が安心して暮せますように早期使用を願うものです。

※上記のご意見記入欄が不足する場合は、本意見陳述申込書と併せて別紙で提出して下さい。